



1. 心臓に関する疾患

2. 生活習慣病

3. 睡眠時無呼吸症

4. 土曜日診察

あけまして
おめでとう
ございます

ホームページ



2020
HAPPY
NEW YEAR

診療予約



住所: 東京都中央区日本橋大伝馬町13-8
メディカルプライム日本橋小伝馬町3階
TEL: 03-3639-3110 FAX: 03-3639-3112
休診日: 月曜日午後、土曜日午後、日曜祝日



2020年1月 診療カレンダー

日	月	火	水	木	金	土
29	30	31	1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	1

休診日 午後休診 18時最終受付

診療時間
午前9時半～午後1時、午後3時半～午後7時

<今月の予定>

- 1月4日(土) 2020年 診療開始
- 1月13日(月・祝) 休診 (成人の日)
- 1月16日(木) 18時最終受付
- 1月28日(火) 14:05～14:50(8F ペロペパにて) 地域健康講座

<お知らせ>

- ・1月より午後の診療が15:30～19:00となっています
お間違えないようお願いいたします
- ・インフルエンザ予防接種はお電話にてご相談ください
- ・1月28日も地域健康講座を行います
テーマは「冬に多い病気について」と題して、「心筋梗塞の予防と診断について」お話しいたします
講演の前後に毎回ヴァイオリン演奏をしております
今回も演奏いたしますので、お楽しみに?

あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます。今年のお正月は天候に恵まれましたね。皆様はどのような年末年始を迎えられたでしょうか?

おそらく年末年始の行事というのが家庭ごとにあると思います。故郷に帰って親戚一同集まる方もいれば、芸能人のように?海外に出かける方もいらっしゃるでしょうか。箱根駅伝やサッカーの天皇杯なども年末年始の恒例のスポーツイベントですから、テレビで観戦された方も多いかもかもしれません。

我が家の年末年始は特別なことは特になく、せいぜい大晦日の紅白歌合戦を家族で見ることでしょうか?視聴率が下がっているとはいっても今でも4割くらいの方が紅白歌合戦を見ているようですからご覧になられた方も多かったと思います。

我々家族は皆今年のヒット曲には疎いところがあって、髭男爵と言われても?が頭に4つほどつく状態ですが、紅白は懐メロも多いので今年のヒット曲を確認しながらも昔を懐かしむこともできました。

自分は、出演した中ではMISIAやSuperflyなどが好きなアーティストなのですが、今回はいきものがかりの「風が吹いている」と松任谷由実の「ノーサイド」が心に残りました。両方ともスポーツに関係した歌なんですね。皆さんはいかがでしたか?

正月の風物詩としてはウィーン・フィルのニューイヤー・コンサートも欠かせないものではないでしょうか?私が意識して見るようになったのは大学生になってからなので1990年頃だったと思います。

1991年はモーツァルトの没後200年でクラウディオ・アバドがヨハン・シュトラウスの他にモーツァルトの曲も指揮したのをよく覚えています。その時の団員たちの楽しそうに演奏する姿に驚き感動して、その後ウィーン・フィルの大ファンとなりしばらくは友の会に入会して関連のグッズ?などを集めたものでした。

私が彼らの演奏を見て驚いたのは、とにかく楽しそうに演奏する姿でした。当時所属していた大学のオーケストラでは皆真面目な顔で演奏しており、楽しそうに演奏したりすると管楽器の先輩たちに「ニヤニヤして演奏するな!」と注意されたものです。確かに国内のプロの演奏をテレビで見ると、まじめ一辺倒の演奏姿でしたのでそれが正しい態度だと思われました。しかしその後世界一と言われるベルリン・フィルの演奏を見たところ、彼らも実に楽しそうに嬉しそうに体全身で演奏していることが分かり、真に一流というものはそうなんだと思い、その後は外野の声は気にしないようになりました。

ウィーン・フィルのニューイヤー・コンサートは映像で見ると限り、昔はもっと素朴で寛いだ感じだったようですが、今では国際色豊かな立派なコンサートになっています。ウィーン・フィルの演奏もミスのない美しい演奏で、かつてのようなウィーン訛りは影を潜めています。そんな演奏に根っからのウィーンっ子からは「粹じゃねーな!」という声が聞こえてきそうです。

今回も医療とは関係ない話ばかりで失礼いたしました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

文責 齋藤 幹

